

11月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
		1 三条北RC 卓話 五十嵐 茂会員	2 三条RC 外部卓話 久住久俊様	3 祝日 文化の日	4 吉田RC 通常例会	5
6	7 三条南RC 夫人同伴 秋の味覚例会 於松木屋	8 三条北RC 夜例会 18:30～ 新入会員卓話	9 三条RC 例会日変更 親睦旅行 山城温泉	10 加茂RC 「ロータリー 財団月間」 燕RC 卓話 米山奨学生	11 吉田RC 神成GB 公式訪問	12
13	14 三条南RC 「ロータリー 財団月間」	15 三条北RC 卓話 外山晴一会員	16 三条RC 「ロータリー 財団月間」	17 加茂RC 片山AG 公式訪問 燕RC 外部卓話	18 吉田RC 通常例会	19
20	21 三条市内RC 卓話 斎藤嘉一会員	22 三条北RC 卓話 柄沢憲司会員	23 祝日 勤労感謝の日	24 加茂RC 夜例会18:30～ 燕RC 例会日変更 (親睦旅行)	25 吉田RC 通常例会	26
27	28 三条南RC 卓話 五十嵐勇会員	29 三条北RC 「ロータリー 財団月間」 高橋秀樹委員長	30 三条RC 卓話 捧 賢一会員			

★上記以外RC 火曜日 田上あじさい・分水
木曜日 卷・見附・三条東

記帳受付
連絡
 7日(月) 三条南RC (三条信用金庫本店)
 9日(水) 三条RC (三条信用金庫本店)
 11日(金) 吉田RC (山岸会計事務所)
 24日(木) 加茂RC (加茂市産業センター)
 24日(木) 燕RC (第一グランドホテル)
 29日(火) 田上RC (田上町商工会館)

ロータリーの理念

ロータリーは人道的な奉仕を行い、あらゆる職業において高度の道徳的水準を守ることを奨励し、かつ世界における親善と平和の確率に寄与することを目指した、事業および専門職務に携わる指導者が世界的に結び会った団体である。

三条北ロータリークラブ週報



超我の奉仕

例会日 2005. 11. 8
累計 No 917
当年 No 17

国際ロータリー会長 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー 第2560地区ガバナー 神成康一
[ホームページ http://www.2nextne.jp/district2560/](http://www.2nextne.jp/district2560/)
 例会日/火曜日 12:30～13:30
 例会場/三条ロイヤルホテル TEL34-8111 FAX34-8114
 事務局/三条市本町3-5-25 三条ロイヤルホテル内
 TEL35-7160 FAX050-3437-6600
[ホームページ http://www.sanjo-nrc.org](http://www.sanjo-nrc.org) メールアドレス north@sanjo-nrc.org

行 事: 夜例会 18:30点鐘 於三条ロイヤルホテル
 新入会員卓話 丸山正男会員
 出 席: 本日の出席 61名中 49名 (内記帳 8名)
 先々週の出席率 61名中 49名 80.33% (前年同期 83.75%)
 【10月の出席状況: 会員数 61名 例会数 3回 平均出席率 75.96% (前年同月 83.75%)】
 先週のメークアップ: 11月 1日 指名委員会 (敬称略) 横口金占、今井克義、山上茂夫
 高橋彰雄、羽賀一夫、堀川正幸
 佐藤義英、木宮 隆、山本 賢
 渕岡 茂、小林 満、石川友意
 2日 三条RCへ 梨木建夫さん
 7日 三条南RCへ 青柳康博さん、石川勝行さん、高橋彰雄さん
 小林 満さん、佐藤文夫さん、大野新吉さん
 山上茂夫さん
 8日 国際奉仕委員会 (敬称略) 落合益夫、斎藤 正、渕岡 茂
 石川友意、本間重満、早川龍雄
 小林繁男、青木省一、大橋政雄
 五十嵐 茂、山口龍二

ビジター: 記帳受付

三条RC 丸山行彦さん、加藤紋次郎さん、熊倉昌平さん、長谷川有美さん、松谷晃吉さん
 三条南RC 星野健司さん、天田 匠さん、丸山徹夫さん、武藤昭三さん、鈴木國彦さん
 飯山勝義さん、野崎正明さん

会長挨拶: 渕岡 茂会長

こんばんは。今晚は先月入会されました丸山正男会員の卓話です。よろしくお願ひいたします。今日は久しぶりの夜例会ですが丸山会員の卓話の後はロイヤルさんの料理とお酒で楽しみたいと思います。先週は三条東クラブの池田会長と鈴木会員増強委員長が例会に出かけられまして、スポンサークラブとしての協力金と事務用品の目録贈呈をさせていただきました。長年の20周年に向けて、北クラブ皆様の積み立てが三条東RCクラブに大いに役立つ事を祈り会長挨拶いたします。

幹事報告： 石川（友）幹事

・神成G Bより 災害義捐金送金窓口延長のお知らせ パキスタン大地震被災地域に対しての支援のため引き続き開設しておりますので、ご協力お願いします。

書籍送付のご案内

第3700地区李パストガバナーより自作詩集「雨音」

ロータリー100年記念誌「奉仕の」一世紀：国際ロータリー物語」

ニコニコボックス： 8日現在累計 515,000円

渕岡 茂君 当年度始めての夜例会で皆さんで楽しみましょう。丸山会員卓話ごくろう様です。

石川友意君 "

丸山 勝君 "

大野新吉君 去る10月10日おゝ乃20周年記念に大勢の会員様よりご参加頂き、にぎにぎしく開催させて頂きました事、御礼申し上げます。その後の例会なかなか都合悪く欠席しています本日のお礼となりました。今後共何卒宜しくお願ひ申し上げます。又丸山正男会員の卓話ご苦労様です。

笠原壮玄君 久々の例会出席です。皆様の笑顔にお会いでき、元気が出ます。有難度ございます。

高橋彰雄君 過日久し振りにフィリピン工場に行って来ました。段々と全てが良くなって来ておりますが衛生状態、経済状態が悪さは日本と比べものになりません。昨年、今年と30才代の従業員が死去しています。頑張ってくれたかれ等のめいふくを祈ります。

本間建雄美君 ボックスに協力。

大橋政雄君 ボックスに協力

山崎勲君

樋口金占君

小林繁男君 BOX協力

青木省一君 BOX協力

神田敬宏君 BOXに協力

木宮 隆君 BOXに協力

本間重満君 丸山会員の卓話楽しみにしてました。

げ切った殺人犯人を無罪にする必要があるのでしょうか？

又同一犯罪名によって繰り返えされる犯罪が予見されるのに短時間で野に放ってしまう。法制度、重大犯罪の裁判で必ず持ち出される心神耗弱と心神喪失。

心身耗弱は精神の障害により識別力がきわめて乏しい状態で民法上、準禁治産者宣告の対象となり刑法上、刑が軽減される。

心神喪失は精神病などによって自分の行為の結果について判断する能力を全く欠いている状態で民法上、禁治産者の対象となり、刑法上処罰されないとあります。これで心神喪失が認められれば反省する事の無い凶悪な犯罪者が再び野に放されるのです。

加害者の人権のみが保護されて、被害者の人権が顧みられる事が無い現在の法制度に非常に疑問をもっています。再犯者でも更正の確率が0%では無いでしょうかが野に放つ事によって被害者が増える確率の方がけた違いに大きいと思われます。

その被害者の人権よりも加害者の人権を優先する現在の法制度を変えることに誰かが反対しているのでしょう。

最近子供犯罪が恐ろしく増えています。少々の改正は見られるようですが根本的に変えなければならないのではと考えております。

ペットの犬が人を傷つけたら飼い主が責任を取らねばなりません。ましてや自分の子供が他人を傷つけたあるいは犯罪を犯した場合、親が全責任を負うのは当然と考えます。

私は犯罪を憎みます。何の理由もなく他人の権利、人生をふみにじってしまう。子供であっても、精神異常者でも、健常者でも犯罪者を憎みます。被害者は加害者の状態に関係なく被害を受けている事を考えていただきたい。被害者の立場と気持ちで犯罪を裁いて頂きたいと思います。私の考えはおかしいでしょうか？

